

Antrag Nr. 22-O-25-0042

AUF - Fraktion

Betreff:

Gestaltung Busterminal Hochkreisel Kastel kundengerecht aufwerten! (AUF)

Antrag der AUF - Fraktion:

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten folgende Maßnahmen am Busterminal Hochkreisel Kastel baldmöglichst umzusetzen:

- 1) Die Anzahl von Sitzplätzen im Innenbereich des Terminals wird deutlich erhöht.
- 2) Der hässliche und ständig verunzierte Betonsockel des Terminals wird mit Graffiti-Kunst gestaltet, die damit eine Ergänzung der bedeutenden Graffiti-Galerie unter dem Hochkreisel darstellt.
- 3) Die Flächen im Randbereich der Terminaldecke werden genutzt, um auf kulturelle Veranstaltungen der hessischen Landeshauptstadt und insbesondere der AKK-Stadtteile hinzuweisen. Bereits ausgearbeitete und im Kulturbeirat vorgestellte Ideen eines Beratungsbüros werden damit aufgegriffen.
- 4) Der Innenbereich des Terminals wird einer häufigeren und intensiveren Reinigung zugeführt. Die Anbringung geeigneter Müllbehältnisse wird geprüft.

Begründung:

Das Busterminal am Hochkreisel in Mainz-Kastel ist eine der höchst frequentierten Stadteingänge. Laut Verkehrszählungen queren täglich rund 100.000 Menschen den Hochkreisel, davon etwa 30 % mit dem Bus, zu Fuß oder mit dem Rad. Das Innere des Terminals ist Haltestelle für über zehn Buslinien und Wartebereich für die Nutzer*innen des ÖPNV. Eine funktionelle und optische Aufwertung des Terminals ist dringend geboten. Siehe:



Mainz - Kastel, 19.09.2022